

**Dimanche 7 Mars.**

Le temple envahi par les marchands.

Oui, on ne trouverait pas normal que nos églises servent à faire du commerce.

A la rigueur des expos pour des causes humanitaires, mais la Maison de Dieu, c'est la Maison de Dieu.

Bravo Jésus de ne pas te laisser faire. Ta colère est justifiée.

Et en même temps je me demande : mes dernières colères, ou mes sautes d'humeur, comment je les ai vécues ?

Si l'une n'était pas justifiée, j'en demande pardon à Dieu.

Si l'autre était totalement justifiée, je présente à Dieu ma conviction, mon engagement, ma raison, pour qu'il m'aide dans ma situation, mon combat.

Et puis, mon cœur est trop souvent envahi par les marchands du temple, les sollicitations et distractions diverses. Je le ramène à Dieu un instant...

**Lundi 8 Mars.**

On me parle aujourd'hui de l'accueil.

L'accueil de l'étranger, l'accueil de l'autre, du paumé et du délaissé, de l'isolé.

C'est facile d'accueillir ses amis, et on est bien chez soi.

Mais dans la rue, dans la ville, à la porte de l'église, dans le centre social, je vois une personne qui a un peu de mal avec la vie.

Que vais-je faire aujourd'hui ?

**Mardi 9 Mars.**

Le pardon ? Pas facile.

Souvent des personnes disent : "Je pardonne, mais j'oublie pas ».

Est-ce alors vraiment pardonné ?

Nous avons au fond de nous de vieilles rancunes que nous ne savons pas oublier.

On attend le geste de l'autre, mais on ne fera pas le premier pas... Et ça dure.

Alors j'envisage ma future rencontre avec quelqu'un qui m'en veut, ou à qui j'en veux.

Quel petit pas vais-je faire, moi ?

Et si c'est trop dur, si je n'y arrive pas, je prie pour lui, et pour nous, car rien n'est impossible à Dieu.